

Casitas infantiles, una buena opción para la Primera Infancia

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 30 Mayo 2023 02:56

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 231



Pinar del Río cuenta con seis casitas infantiles, una modalidad institucional que se incentiva en la Primera Infancia, para ayudar a resolver las necesidades de círculos infantiles, y beneficiar así a las madres trabajadoras.

Rosa Mayra González Miló, metodóloga de la Primera Infancia en la Dirección de Educación Provincial (DPE) informó que existe una Sandino y otra en Viñales, pertenecientes a Educación, y que Consolación del Sur tiene dos, que responden a la Agricultura.

En este mes de mayo se abrieron dos nuevas casitas infantiles una en el municipio de Pinar del Río, en el pediátrico Pepe Portilla; y otra en Consolación del Sur, que pertenece a Educación.

Para el 2023, en junio, julio y agosto está prevista la apertura de tres más; dos en la capital provincial, de Salud y el MINFAR; y otra en Minas de Matahambre, de Educación.

En este año estaban proyectadas, y no se pudieron concretar por los daños del huracán Ian, una en Epicol en la Coloma y otra en Recursos Hidráulicos.

Casitas infantiles, una buena opción para la Primera Infancia

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 30 Mayo 2023 02:56

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 231

Explicó que el objetivo de estas casitas infantiles radica en que los organismos o centros laborales, que sus condiciones económicas permitan costear la apertura, mantenimiento y sostenibilidad, den tratamiento a las necesidades de las madres trabajadoras, debido a que las cifras de demandas existentes para círculos infantiles son altas, y resulta imposible dar respuestas a todas las solicitudes.

Educación realiza una labor de sensibilización con los organismos, entidades y empresas para incrementar estas alternativas; para las que cuentan con el personal especializado dispuesto a asumir el cuidado y preparación de los niños, a partir de la formación en las escuelas pedagógicas, la Universidad y los cursos de auxiliares pedagógicas que se imparten.

Xiomara Barrera Hernández, jefa del departamento de Primera Infancia, afirmó que Educación está en disposición de atender a los organismos que dentro de sus proyecciones esté el tema; y compartir con ellos para brindarles las herramientas, y garantizar que realmente sea una casita infantil, que acoja con seguridad a los niños que asistirán a ellas.

En estos momentos en Pinar del Río se reparan tres círculos infantiles, y se prevé que Los Hermanitos y Amiguitos de la Ciencia, de la capital provincial, se culminen para el próximo otorgamiento que será en el mes de julio, un proceso que normalmente se hace en mayo o junio, pero este curso tiene características diferentes.

Será un otorgamiento con mayor cantidad de plazas, y en este momento se trabaja en las demandas existentes- que hasta la fecha son más de 2 600 - ; también en determinar los organismos priorizados y el número de madres con dos o más hijos.

En el mes de agosto será el proceso de adaptación.